



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista con Lupita Juárez

“El próximo lunes voy a solicitar licencia y luego en la Comisión Permanente para que se ratifique. Me quiero dedicar de cuerpo y alma en esto, porque es de tiempo completo, no hay otra forma de decirlo y no quiero descuidar la gran responsabilidad de presidir la Cámara de Diputados. Para eso justamente están las vicepresidentas y concretamente va a recaer en la vicepresidenta del PAN, Noemí Luna, diputada de Zacatecas, muy preparada, con mucha experiencia parlamentaria. Entonces, estará en muy buenas manos esa presidencia por los últimos 15 días que restan a este año legislativo. Además, todo lo que he venido yo realizando ante la Corte de impugnaciones, solicitudes de atención prioritaria, controversias constitucionales, pues quedan firmes. Entonces, me voy tranquilo y me voy contento”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5995?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5995&authkey=!ACp3aiPL7Gg0NEI&ithint=video&e=Sf1phd>